
Verbale Consiglio di Istituto n°4 a.s.2020/21

Il giorno 23 dicembre 2020 alle ore 9:00 nell’aula virtuale della piattaforma Meet si riunisce
in videoconferenza  il Consiglio di Istituto per trattare il seguente OdG

1) Approvazione verbale seduta precedente
2) (inserito dopo approvazione dell’assemblea) Assunzione a bilancio

PROGETTO 10.2.2A-FSEPON-PI-2020-248 “Kit Scolastici”
3) Approvazione aggiornamento del PTOF
4) Aggiornamento del Regolamento d’Istituto
5) Costituzione organo di garanzia
6) Criteri di iscrizione all’a.s. 2021/2022
7) Comunicazioni della dirigente

Sono presenti:

Dirigente Scolastico

MASTROCINQUE Antonietta

Genitori

BOLOGNA Erika
GERMANO Barbara
POLLINO Chiara
ROLETTO Mirko

Docenti

BERNARDI Odette
CASTAGNA Giampiero
MARCHETTI Monica
MERLO Patrizia
NOVARIA Mara
RAMIRES Simona
SASSOE’  P. Domenica
TAVERNA Maria Carmela

DSGA

BATTAGLIA Domenico
Assenti :
CAVAGNINO Barbara
(genitore)

La seduta si apre alle ore 9:00
Presiede il Dott. ROLETTO Mirko.



Svolge le funzioni di Segretario la prof. Merlo Patrizia

1. Approvazione verbale seduta precedente

Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente

N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE
Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza

n17/20-21
Approvazione
verbale seduta
del 30 novembre
2020

13 13 - - X

2. (inserito dopo approvazione dell’assemblea) Assunzione a bilancio
PROGETTO 10.2.2A-FSEPON-PI-2020-248 “Kit Scolastici”

Viene data la parola al DSGA il quale riferisce che al fine di compilare correttamente la
piattaforma GPU per l’avvio del Progetto PON “Kit scolastici” deve venire inserita una
delibera del Consiglio d’Istituto relativa alla specifica assunzione a bilancio della somma
finanziata per il progetto pari a €6588,23, come illustrato durante la precedente riunione
del consiglio, avvenuta in data 30 novembre.
Il Consiglio approva all’unanimità

N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE
Presenti Votanti Asten

uti
Contrari Unanimità Maggioranza

n18/20-21
Approvazione
dell’assunzione a
bilancio PROGETTO
10.2.2A-FSEPON-PI-
2020-248 “Kit
Scolastici”

13 13 - - X

3. Approvazione aggiornamento del PTOF

La prof Merlo illustra le parti del PTOF aggiornate nel corrente anno scolastico. Ci si
sofferma in particolare sulle novità apportate recentemente dal Ministero (OM 4/12/2020)
sulle modalità di valutazione nella scuola primaria. La DS riferisce che già a partire dal
primo quadrimestre, tutti i bambini della scuola primaria troveranno sulla scheda di
valutazione dei giudizi anziché il voto in decimi. E’ stata quindi elaborata ed approvata dal
Collegio dei docenti una scheda di valutazione nella quale sono individuati obiettivi ed
indicatori per ciascuna disciplina. Per ciascun obiettivo sarà posto un giudizio scelto tra 4
livelli : in via di prima acquisizione, base, intermedio, avanzato. Un’altra novità è stata
l’introduzione della disciplina educazione civica per la quale è stato elaborato dal collegio
docenti un curricolo verticale sui tre ordini di scuola. (ALL 1)



Il Consiglio approva alla unanimità.

N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE
Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza

n19/20-21
Aggiornamento
PTOF a.s. 20-21 13 13 - - X

4. Aggiornamento del Regolamento d’Istituto

La prof Merlo proietta la parte del regolamento d’Istituto relativa al regolamento
disciplinare che, a causa del protrarsi dell’emergenza COVID, è stata integrata da alcune
voci e relative sanzioni che riguardano principalmente le attività didattiche a distanza.
(ALL 2)

Il Consiglio approva all’unanimità.

N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE
Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza

n20/20-21
Aggiornamento
regolamento
d’Istituto a.s.
20-21

13 13 - - X

5. Costituzione organo di garanzia

La Dirigente riferisce la necessità di procedere all’individuazione di un docente da inserire
nell’organo di garanzia, in sostituzione della docente Anna Nigra collocata a riposo a
partire dal corrente anno scolastico. Viene chiesta la disponibilità di un docente della
scuola secondaria e la prof Marchetti dichiara la sua disponibilità.

La candidatura è accettata all’unanimità. L’organo di garanzia risulta dunque così
composto :

Dirigente scolastico Prof Antonietta Mastrocinque;
Rappresentaza docenti : Prof Monica Marchetti;
Rappresentanza genitori : sig Mirko Roletto, sig.ra Erika Bologna

N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE
Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza

n21/20- /21
Integrazione organo
di garanzia
componente
docente

13 13 - - X



6. Criteri di iscrizione all’a.s. 2021/2022

La prof Marchetti riferisce che sono stati estratti dal regolamento d’Istituto i criteri per le
precedenze all’atto dell’iscrizione al nostro Istituto, al fine di pubblicarli sul sito scolastico.
Per la scuola dell’infanzia e per la primaria non sono state apportate modifiche mentre per
la scuola secondaria è stata aggiunto il criterio “Alunni residenti nel comune di presenza
della scuola prescelta” come richiesto dalla circolare ministeriale sulle iscrizioni per l’a.s.
2021-22. E’ stato anche variato il numero massimo di iscrizioni per le classi di Agliè (22
alunni per classe) in quanto si le classi che si libereranno sono più ampie di quelle
disponibili nel corrente anno scolastico. (ALL 3a-3b-3c)

Il Consiglio approva all’unanimità

N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE
Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza

n22/20-21
Approvazione Criteri
iscrizione a.s.
2020-21

13 13 - - X

7. Comunicazioni della dirigente

Il Presidente chiede alla DS se è possibile attivare per il prossino anno un corso a tempo
prolungato. La prof Marchetti spiega che poiché negli anni passati si è  perso il corso a
tempo prolungato a causa della scarsa richiesta dei genitori, difficilmente il Provveditorato
concede nuovamente l’organico per attivare un nuovo corso, anche se richiesto da un
numero sufficiente di famiglie. La sig Bologna interviene chiedendo se in alternativa fosse
possibile attivare corsi pomeridiani per permettere alle famiglie con genitori che lavorano
di non lasciare i figli da soli nel pomeriggio. La prof Merlo riferisce che due anni fa era
stato elaborato un progetto di studio assistito pomeridiano, con un minimo costo a carico
delle famiglie, ma la richiesta non era stata accolta da un numero sufficiente di alunni per
poter formare un gruppo classe. Tuttavia è possibile riproporre il progetto per il prossimo
anno scolastico richiedendo anche la partecipazione degli enti locali per ottenere
l’assistenza da parte di educatori durante la pausa pranzo.
La DS rivolge un augurio di buone feste a tutti in quest’anno così difficile e impegnativo
per tutti e ringrazia i collaboratori per l’aiuto nell’organizzazione. Il Presidente si unisce agli
auguri e ringrazia la DS per il grande lavoro fatto in queste difficili condizioni.

La seduta è tolta alle ore 10:15

Il Segretario

Prof Patrizia Merlo

Il Presidente

Dr Roletto Mirko




